

Rotary



週報

ロータリーは世界をつなぐ

2019~2020年度国際ロータリーのテーマ

No.01275 2020.6.22 第36例会

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム

6月22日

ひな壇退任挨拶

副会長 岡本 浩三 会員

副幹事 森本 剛仁 会員

S.A.A. 笠原 英司 会員

副S.A.A. 楠 慎平 会員

6月29日

会長・幹事退任挨拶

会長 山下 浩一 会員

幹事 西岡 貞則 会員



ROTARY CONNECTS THE WORLD

◆理事・役員(2019.7~2020.6)

会 長 山 下 浩 一
副 会 長 岡 本 浩 三
幹 事 西 岡 貞 則
副 幹 事 森 本 剛 仁
理事・S.A.A. 笠 原 英 司
副 S.A.A. 楠 慎 平

会 計 仲 田 錠 二
理事・職業奉仕 氏 房 信 明
理事・社会奉仕 鈴 木 一 生
理事・国際奉仕 野 田 洋 市
理事・青少年奉仕 山 田 喜 広
理事・会員増強 樋 口 芳 紀

理事・プログラム 堀 川 辰 也
理事・親睦活動 小松原 隆 代
理事・ロータリー財団 小 松 忠 男
直 前 会 長 竹 本 千 代 子
次 期 会 長 平 松 信

地区のスローガン

「I'm a Rotarian!」

クラブのスローガン

「ロータリーを楽しもう(Enjoy Rotary)」

岡山北西ロータリークラブ

●例会場 岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山

●例会日 毎週月曜日 12:30~13:30

国際ロータリー 第2690地区 第9グループ

事務所 〒700-0902 岡山市北区錦町1-8 岡山県木材会館4階

TEL(086)222-9590・222-0384 FAX(086)224-4288

E-mail : hokusei@ok6rc.jp http://okayama-hokusei-rc.jp

友好クラブ 京都朱雀ロータリークラブ

E-mail:suzakurc@mbox.kyoto-inet.or.jp

外部卓話

「千屋牛とは！千屋牛の今！」 (有)ケイ・ビー 代表取締役 小林 喜久雄 様(新見RC)
 ・私は、畜産業者ではなく、堀川さんと同じ宅建業者です。東京の宅建業者の集まりの中で岡山県新見市と言ってもわかりませんでした。そこで、新見を表に出して皆様に分かってもらえるものについて考えたところ、千屋牛が和牛のルーツだという話をしました。すると「では新見で会合を開こう!」となり、県外から来て下さるようになりました。



・ブランド力

新見で食べると安いのですが、他で食べると高いです。
 高い理由は、飼育されているのが子牛を含めて3000頭ぐらだからです。今、出荷できるのは300頭ぐらです。
 ブランド名の低下、流通の約束、新見への集客等を考え3000頭を守るべきだと考えています。
 その他、新見には「新見A級グルメ」として「ピオーネ、キャビア、ワイン」があります。(資料①)

・千屋牛は何者か

黒船来航まで日本では肉牛をあまり食べていませんでした。ペリー来航後、横浜で牛鍋が商品化されました。

その頃、新見では、今後、砂鉄も将来は底をつくので、耕地も少ないこの村に何かないだろうかということで、牛を飼って山に放そうということになったそうです。

種が付きやすい牛を近親相姦させ、また他の種と交配をしながら、村民の2・30倍の数を集めて行ったそうです。「竹の谷蔓牛」と言います。(資料②)

・千屋牛の定義

新見市内で産まれた子牛を育てて出荷した牛、岡山県内で産まれた子牛を新見で1年半育てて出荷した牛です。

松坂・神戸も、他から入った牛が1年半飼われて、松坂・神戸を名乗っています。生まれは色々です。

千屋牛は管理がきちんとされています。

個体識別番号が小さいパックでさえも書いてあります。系統が分かるようになっていきます。トレーサビリティといいます。調べてみて下さい。

肉にはABCとランクがあり、更に各ランクに1～5に分けられます。

千屋牛を名乗る定義には最低A3の上、A4、A5とあります。それ以外は偽物です。

・千屋のすごさ

伯備線を整備する際に新見から真上に県境に向けて通すのではなく、左に曲がって上がっています。これは、千屋牛の村人が、牧場の真ん中を通しては困るということで、相当な反対運動があり、遠回りをしています。

集団首つりを行い、それを政府に見せたそうです。

この様な千屋牛の生産者の気持ちを100年200年で衰退させてはならず、私も外に出たら町の為にも千屋の話をしています。



(資料①)



(資料②)

前回6月15日の例会記録

出席の状況

会員数 49名(内出席免除者 1名)
出席者数 38名(内出席免除者出席 0名)
欠席者数 11名
出席率 79.17%
欠席者 相原, 福元, 入江, 児島, 三宅, 大賀, 奥田, 田原, 丹治, 植田, (花房)

会長報告

会長 山下 浩一

すっかり夏になりました。本日は関東地方では35℃を超える猛暑日になるようです。新型コロナについては東京は昨日40人を超え、中国北京でも50人の患者が発見され第2波が発生している様です。夏になり風邪は終わりにはならない様です。



今朝は米国のゴルフツアーをTVで観ました。プロ野球も開始しそうで少しずつ日常が戻りつつありそうです。相撲・競馬を始め無観客の放送にもすっかり慣れましたがゴルフも観客はゴルフ場に入場出来ず、ゴルフ場の外から握手していました。新しい生活に順応しなくてはならない様です。

私事ですが、岡山大学の医学部、ボート部を応援しています。しかし、忘年会以降、追い出しコンパ、新入生歓迎コンパ、夏の西日本医学生大会、全て中止になり後輩の顔が見られず残念です。運動部員減少の中、岡大医学部ボート部員は60名を超え歴代最多です。今年は何人入部してくれるか楽しみです。

幹事報告

副幹事 森本 剛仁

- ① ガバナー事務所より、地区大会の記念DVDが届いておりますので、配付しております。
- ② 子どもシェルターモモより依頼がありましたので、「子供服等ご提供についてお願い」を配付しております。よろしくお願いいたします。
- ③ 本日例会終了後、13:30より3F「ルビーの間」において、「第12回理事・役員会」を開催いたしますので、理事・役員の皆様はご出席ください。
- ④ 6月22日、29日の例会は、4F「フェニックスの間」で開催いたしますので、お間違いのないようお願いいたします。
- ⑤ ハイライトよねやまVol.243、他クラブ週報を回覧いたします。



スマイル報告

山下会長：小林様、本日の話し楽しみをしています。おいしい千屋牛を有難うございます。

内科を併設開業して2週間になります。血糖測定の機器を今使用しています。(4日目)勉強になります。

平松会員：小林喜久雄様「千屋牛」のお話しを楽しみにしております。本日はパスト会長会で貴重なご意見を有難うございました。

堀川会員：新見RC小林様、卓話を快く引受けて頂きありがとうございます。本日の卓話を楽しみにしています。

笠原会員：新見RC小林様、ようこそいらっしゃいまして有難うございます。今日は卓話よろしくお願いいたします。

楠 会員：新見RC小林喜久雄様、本日の卓話宜しく願いいたします。

小菅会員：高橋会員、先日はごちそう様でした。いろいろとお話させていただき有難うございました。

橘高会員：森本会員、大変お世話になりました。楠会員、お世話になります。

氏房会員：コロナウイルスの自粛、長めの休暇を頂きましたのでスマイルします。

小松原会員：東京のコロナ禍の中孫の入園したお茶の水女子大学附属幼稚園がやっと始まりました。まだ週2回の登園ですが喜んで行き始めたので!!

鈴木会員：先日は結婚記念日にステキなお花をありがとうございました。

10件 36,000円 (累計 1,272,612円)

社会奉仕委員会

社会奉仕委員会委員長 鈴木 一生

「子どもシェルターモモ」より子供服の提供のお願いをご案内させていただきます。
 ほぼ毎月「シェルターモモ」と打合せをさせていただいております。先月の打合せにて、入所している小さいお子さんや妊娠をしている女の子がいるということで、子供服等多数不足しているという話を聞きました。そこで、ご協力をお願いしたいという話をいただきました。



もし0歳から5歳程度の男の子・女の子の洋服や備品がございましたら、私にご連絡下さるか、例会にお持ちくださりますようお願いいたします。

【6月8日例会】米山奨学生 紹介

○米山奨学生挨拶

米山奨学生 グエン ティ マイ フオン 様



環太平洋大学・経営学部・現代経営学科・4年生のグエンティマイフォンと申します。この度、公益財団法人ロータリー米山記念奨学会の奨学生になることができ大変光栄です。

私の出身はベトナムのハイフォンです。日本に住み始めて3年半程経ちました。私が日本に来た理由は、世界経済トップの日本における企業のマーケティング戦略又は最新のマーケティング知識を学ぶためです。3年生になってから、マーケティング専門のゼミナールに入って卒業研究をしながら、マーケティング知識をつけています。学部の勉強を終えたら、大学院の修士課程そして博士課程まで進みたいです。

将来の夢は、日本での留学を通じて得られた知識を活かして大学でマーケティングを教える大学教員になることです。

現在進めている研究は、ベトナムのファッション市場におけるオンラインショッピングを対象として消費者の愛着度がどの様な要素に影響されているかを研究しています。

現時点で先行研究を踏まえて分析モデルを作成し、インターネットでのアンケート調査を実施し300名の有効回答を得ました。これらから得られた結果に基づいて卒業論文を完成させたいと思っています。

また、学生として課外活動にも参加することも頑張っています。大学に入ってから空手サークルに参加しています。2年間の努力が実り、今年の2月に黒帯を受け取ることが出来ました。多くの方々とコミュニケーションをとろうと思いいろんな地域文化の交流会に積極的に参加してきました。

この度、米山奨学生になる事で日本だけではなく、様々な国の方々と交流ができる大変貴重な機会を与えて下さり、心から感謝しております。本日は本当にありがとうございました。



米山カウンセラー▶
野田 洋市 会員



例会情報

本日のメニュー（6月22日）

- 焼八寸 鱸若狭焼 叩き和蘭芹 紅白はじかみ 県産玉子焼 染玉 セルフィーユ 白魚薄衣揚げ
- 振り昆布茶 レモン 珠姫てまり（海老蓮根） 薄衣揚げ
- 山桃ワイン漬け 獅子唐焼浸し
- 御造り 鮭一献盛り雲とろろ掛け 芽物一式 土佐醤油
- 炊物 上用百合根饅頭 ぶぶあられ 生姜 セルフィーユ 若芽餡
- 小鉢 鶏卵流し 鱒いくら醤油漬け 花卉百合根 キャビアロリ
- 琥珀ジュレ
- 御飯 岡山県産こしひかり 赤出汁 滑子 若芽 葱 粉山椒
- 香物 白菜レモン 青しそ広島菜 黒糖良京 コーヒー

次回のメニュー（6月29日）

- 蟹とグレープフルーツのサラダ
- 牛フィレ肉の網焼き リヨネーズポテト添え
- パン サントノレの再構築 チェリーとココナッツの組み合わせ
- コーヒー



前回メニュー(6月15日)：イサキのグリエ